



令和7年4月30日発行

No. 2

荒川区立第一日暮里小学校

校長 猪瀬 賢一

正直親切



親切心をもって広く人と関わる

校長 猪瀬 賢一

ゴールデンウイークは、いかがお過ごででしょうか。毎朝8時過ぎに下駄箱の前に立って子供たちを迎えていますが、そこでゴールデンウイークに出かける予定を話してくる子がいます。家族で過ごす時間を楽しみにしているのでしょうか。このように、お出かけの予定を立てているご家庭も多いことでしょう。どうぞ楽しい時間をお過ごしください。荒川区では、ゴールデンウイーク中の「家読（うちどく）」を推奨しています。お出かけもいいですが、ご家庭で本を読む時間や読んだ本について語る時間も設けていただけすると助かります。

さて、4月18日に代表委員が企画した「1年生を迎える会」を行いました。これに向けて、2年生が王冠のプレゼントを作り、3年生はプログラムを装飾しました。また、4年生が花のアーチを準備し、5年生はオリジナルの招待状を作り渡しました。そして、6年生は1年生の誰と手をつないで入場するか予行練習をしました。このように、1年生に喜んでもらおうと、2年生から6年生の子供たちが用意を整えて臨んだ会でした。オープニングは、6年生と1年生が手をつなぎ、4年生が持つ花のアーチをくぐっての入場です。温かい拍手に迎え入れられました。代表委員による始めの言葉の後、1年生の自己紹介になります。きっとドキドキして声が小さくなってしまう子もいるだろうと心配していたのですが、予想と反して、1年生は大きな声で自分の名前と好きなことを発表できました。大変立派でした。発表後は、大きな拍手をもらいました。また、集会委員がリードして行ったじゃんけん列車では、2年生以上の子が積極的に1年生と関わってゲームをしました。相手のいない1年生に近付きじゃんけんをする子、1年生の背丈に合わせてかがんで歩く子、中には1年生に勝ちをゆずる子もいました。1年生だけでなく、上學年の子が下學年の子にやさしく接し、ゲームを楽しむ姿があちらこちらで見かけることができました。これまで、たてわり班活動など異学年交流で培ってきた優しさがこの会でも見られ、大変嬉しく思いました。



今年度の目指す児童像に「親切心をもって広くかかわろうとする子」を掲げています。これから運動会に向けて、低・中・高学年で活動することが増えてきます。ここでも上學年が下學年の見本になったり、教えたりして意図的に交流を図らせ、親切心を育んでいきます。運動会当日だけでは、見えないところですが、運動会を通じて目指す児童像に迫っていきます。

<任期満了・転任された先生方>



令和3年度第2学年担任

一日小では、育休期間を含めて9年間お世話になりました。一日小の子供たちは、がんばりやさんで明るくて友達思いの優しい子供たちはばかりです。そんな素敵なお子様たちに囲まれて過ごした日々は、私の宝物です。

いつもあたたかく見守り支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。これからも一日小の子供たちの活躍を応援しています。

音楽・家庭科

『いちにち小』での6年間は、地域や保護者の方々、職員、そしてかわいらしい子供たちとの濃密で充実した日々でした。音楽・家庭科専科として、図工とのコラボ音楽会「ミュージックフェスティバル」を立案・実施し、ICT活用の中核で学び、コロナ禍ではハイブリッド授業実施、最後の2年間は教務として学校運営に関わらせていただきました。

子供たちと共にチャレンジし続け、駆け抜けた6年間でした。『いちにち』の子供たちが友達と学び合いながら楽器の演奏に取り組む姿、びくびくしながらもミシンや包丁を使って家庭科を学ぶ姿、緊張感をもって放送委員の仕事に取り組む姿など、全てが私の癒しでもあり、私を成長させてくれました。本当にありがとうございました！

図工・家庭科

いっしょに過ごした6年間、一日小でたくさんの思い出ができました。

ちいさな発見がいっぱいの図工の時間は、毎日とても楽しかったです。

にこにこ笑顔のミュージックフェスティバルは、最高の思い出です！はなれるのは

ちょっとさみしいけれど、いつでもみなさんのことを応援しています！



元2年1組担任

第一日暮里小学校で過ごせたのはわずか1年間でしたが、心温かくなるような思い出はたくさんあります。「おはようございます。」の挨拶が響きわたる朝。「ありがとうございます。」と感謝の気持ちを現す姿。「ドンマイ。一緒に次も頑張ろう。」と友達を励ます声掛け。

学校への誇りと愛着をもって友達と過ごして児童のみなさん、保護者のみなさま・地域のみなさま、ありがとうございました。

算数習熟度

あっという間の1年でした。第一日暮里小学校の子供たちはとても感じがよく、楽しく過ごすことができました。児童の皆さん、保護者の皆様、ありがとうございました。

日々、少しでも算数の楽しさ感じてほしいと願って授業をしてきました。九九を覚えたり、筆算の練習をしたり、算数には「苦行」も多々あります。そんなときに「算数は嫌い」と心のシャーター閉ざしてしまうと、理解できるものもできなくなってしまうからです。苦しい登山の後にきれいな景色が見えるように、算数も努力して理解できたときには、大きな喜びと未来の選択肢の広がりが待っています。これからも頑張ってくれるよう願っています。

学校司書

一日小の子供たちはとてもよく本を読みます。図書の時間には友達同士で本を紹介し合いそのクラスの流行本ができたり、廊下に掲示された「おすすめの本カード」を見て本を借りに来る子もいました。毎年1年生が行う「親子で調べる学習」は、保護者の皆さまのご協力のおかげで調べ学習の第一歩となり、調べて学ぶことの楽しい経験となりました。

これからもたくさんの本に出会い、心豊かに成長してください。大変お世話になりました。

用務主事

1年間という短い間でしたが、沢山の子供たちの笑顔と感謝の言葉にささえられ、又温かい雰囲気の中で勤務できましたことに感謝しております。

これからも、皆さんのご健康とご活躍を心からお祈り致します。

特別支援教育支援員

短い間でしたが、2年間お世話になりました。主に低学年と過ごすことが多かったのですが、廊下ですれ違った際には挨拶をしてくれたり、最近の出来事をお話してくれたり、学年関係なく思い出がたくさんあります。思いやりがあり、心温かい一日小のみんなに出会えて良かったです。元気と笑顔たくさんのみなさんにまた会える日を楽しみにしています。

特別支援教育補助員

短い間でしたが、2年間大変お世話になりました。主に、低学年と過ごすことが多かったのですが、登校時の皆さんの元気な挨拶にたくさんの力をもらいました。休み時間に皆さんと一緒に外遊びや教室遊びをした思い出は宝物です。これからも周りの人への思いやりと自分の中でも大切に学校生活を過ごしてください。一日小の皆さんのことずっと応援しています。本当に楽しく充実した2年間でした。ありがとうございました。

今年度着任した先生方



主幹教諭（算数習熟度）

第二瑞光小学校から異動してまいりました。算数習熟度担当として、3年生以上のお子さんと学習します。来たばかりで慣れないことも多いかと思いますが、早くみなさんの顔と名前を覚えて、一緒に楽しく学校生活を送りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

主任教諭（図工専科）

練馬東小学校から異動してまいりました。1～6年生の皆さんの図工の担当と6年生の家庭科のお手伝いをします。自分の想いをカタチにする、素敵な時間を皆さんと一緒に過ごしたいと思います。よろしくお願ひいたします。

教諭（音楽専科）

板橋区立金沢小学校から異動してまいりました。1年生から6年生の音楽と、5年生の家庭科を担当します。元気いっぱいな一日小のみなさんと一緒にたくさん音楽を奏でられるのを楽しみにしています。よろしくお願ひいたします。

非常勤講師（英語）

昨年度の冬から、5、6年生とは週2時間、他の学年では週1時間、英語を皆さんと学習してきました。今年度も、一緒に英語でのコミュニケーションを楽しみましょう! どうぞよろしくお願ひいたします。

学校図書館司書

初めてまして、図書司書の浅沼と申します。
小学校、中学校の経験を生かして児童のみなさんの知りたい気持ちを満たせる一冊を探すお手伝いをしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

用務主事

第六瑞光小学校から異動してまいりました用務主事の上野川美智子です。第一日暮里小学校がこれまで築き上げてきた良き伝統や校風を継承しつつ、精一杯努めています。どうぞよろしくお願ひいたします。

登校サポートスタッフ

昨年度7月からお世話になっております。今年度も月曜日、金曜日の週2回の出勤ですが、来るたびに子供たちの笑顔に元気をもらっています。子供たち、保護者のみなさんが安心して小学校生活が送れるよう、サポートさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

特別支援教育支援員

皆さんと1年間、楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

特別支援教育補助員

4月から1、2年生の補助員をしております。
皆さんと毎日一緒に楽しく授業が過ごせるようにお手伝いがんばります。

よろしくお願ひいたします。

エデュケーションサポートスタッフ

初めての事で不安でいっぱいですが、先生やキラキラ一年生のお役に立てるよう頑張りたいと思います。
どうぞよろしくお願ひいたします。

区心理専門相談員

区の心理専門相談員の小林です。学校生活の中で気になることや心配なことがありましたら、ぜひお気軽にご相談ください。1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。



○たてわり班活動を通して

特活主任 砂金 綾

5月1日の全校遠足、毎月1回の「たてわり班遊び」などに向けて、たてわり班の顔合わせを行いました。並び方やペアを手をつないで確認したり、一目で自分のグループがわかるよう、高学年が低学年の校帽にリボンをつけてあげたりするなど、微笑ましい場面がいくつも見られました。

各活動時、6年生が中心になって引っ張っていってくれます。異学年交流の中で、相手を思いやり、感謝の気持ちを伝えられる機会になるよう、計画的に活動していきます。



○運動会

5月24日(土)5時間授業 通常登校 最終下校 14:00 雨天延期 5月25日(日)

【振替休業日5月27日(月)】

<時程>

登校時間 8:20~30 (5・6年は、運動会係分担により早まる場合があります。)

開会式 9:00 閉会式 12:00

昼食(お弁当) 12:15~ 教室で食べます。

5時間目 13:00~13:45

※詳細は、5月中旬にスクリレで配信されるお知らせをご覧ください。

○検査・検診があります。

各種検査・検診が続きます。眼鏡の持参や耳垢の確認等をよろしくお願ひします。

<5月の主な行事等予定> 生活目標：人の話をしっかり聞こう

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				全校遠足 下田移動教室説 明会6年14:45~	全校遠足予備日 個人面談③ 5時間授業2~6年 運動会特別時程始	憲法記念日
4 みど りの 日	5 こどもの日	6 休日	7 安全指導 個人面談④ 4時間授業(全) 視力検査5, 6年	8 音楽朝会 避難訓練 個人面談⑤ 5時間授業2~6年	9 視力検査3, 4年 5時間授業2~4年 租税教室6年 個人面談⑥ 清里移動教室説 明会5年 はたらく消防写 生会1, 2年	10
11	12	13	14	15	16	17
	全校朝会 視力検査1, 2年 委員会活動 腎臓検診二次	眼科検診(全) 13:15~	4時間授業 たてわり班遊び	体育朝会 耳鼻科検診(全) 9:30~ 5時間授業2~4年 運動会係打ち合わせ①		
18	19	20	21	22	23	24
	全校朝会 クラブ活動	運動会係打ち 合わせ②		体育朝会 1年5時間授業	運動会リハーサル 5時間授業(2~ 4年) 運動会打ち合わせ③	運動会(弁当 あり) 5時間授業
25 運動 会予 備日 ①	26 振替休業日	27 運動会予備日 ②	28 こころの劇場 6年PM 出前授業5年	29 児童集会 水道キャラバン4年 航空写真撮影	30 歯科講話集会 歯科検診(全) お誕生日給食	31

※1年生は、13日(火)20日(火)22日(木)27日(火)は5時間授業です。